

# *Silvio Rodríguez demande la levée du blocus étasunien contre Cuba*

---



Mexique, 3 mars, (RHC)- Le chanteur et compositeur cubain, Silvio Rodríguez, l'un des fondateurs du Mouvement de la Nouvelle Chanson Cubaine, a signalé que les États-Unis doivent lever le blocus économique, financier et commercial qu'ils font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà. Dans une interview accordée au quotidien mexicain « La Jornada » Silvio Rodríguez a rappelé que feu le Pape Jean-Paul II avait qualifié d'immoral le siège économique mis par Washington au peuple cubain.

Il a souligné que l'on peut évaluer le montant des pertes matérielles causées par cette mesure unilatérale de la Maison Blanche, mais que les dégâts spirituels soufferts par la population perdureront durant bien longtemps après les générations qui ont été victimes directes de la cruauté du gouvernement étasunien.

Silvio Rodríguez s'est prononcé aussi pour la libération des antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis.



**Radio Habana Cuba**